
Pièces 3 Pièces

Superficie 46 m²

Référence 1672617

Prix 318 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Dans une résidence de standing sécurisée, venez découvrir cet appartement situé

à  quelques  mètres  des  plages  du  midi  .L'appartement  est  un  3  pièces  de  47m2

composé d'une entrée/séjour avec cuisine semi-ouverte, 2 chambres (dont une en

mezzanine),  salle  de  bains  ,  toilettes  séparés  et  une  terrasse  au  calme.La

climatisation  réversible  est  compris  dans  les  charges.Possibilité  d'acquérir  un

parking intérieur sécurisée en sus.Les informations sur les risques auxquels ce bien

est exposé sont disponibles sur le site Géorisques :

In  a  secure,  upscale  residence,  come  and  discover  this  apartment  located  just  a

few  meters  from  the  beaches  of  Midi.The  apartment  is  a  3-room,  47m2  unit

composed of an entrance/living room with a semi-open kitchen, 2 bedrooms (one

on  a  mezzanine),  a  bathroom,  separate  toilet,  and  a  quiet  terrace.Reversible  air

conditioning is included in the charges.Possibility to acquire a secure indoor parking

space  at  an  additional  cost.Information  about  the  risks  to  which  this  property  is

exposed is available on the Georisques website:

AGENCIA

21 QUAI SAINT PIERRE - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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